

大原うぶやの里通信

第 21 号

平成 24 年 10 月 28 日発行

大原うぶやの里活性化推進協議会

獣害を乗り越え収穫感謝祭

10月28日（日）春のお田植え祭に植えた稻やサツマイモの実りに感謝し今年も京都市内から子供達を迎える喜びを分かち合いました

訪れたのは京都府神社庁が青少年健全育成活動の一環として取り組みに協力をしており今年はバス一台に30名の子供や保護者がやってきました

地元では猿や鹿、猪に食べられないよう電気柵や見廻りを強化し被害に合うことなくホッとしておりました

大原神社で新嘗祭に参列の後芋畑へ移動大きく育ったサツマイモに成美大学学生たちと共に収穫の喜びを味わっておりました

栗ご飯の昼食の後、地元道下工務店の協力により間伐材を使った三角竹馬を作り楽しいひと時を過ごしました

帰りには収穫したサツマイモを持ちきれんばかり抱え大原神社を後にしました



お詫び

9月20日に予定をしておりましたダーチャバス2号につきまして台風接近により止む無く中止させて頂きました

ご迷惑をお掛けしましたことをお詫び申し上げ来年の実施ご期待いただきますようお願い申し上げます

Facebook 大原うぶやの里